

**Prince de sang.** Côté face, il y a le grand bourgeois haut fonctionnaire. L'incarnation chimiquement pure de l'entre-soi à la française, ce capitalisme de copains qui ont fait leurs études ensemble et qui ont verrouillé les conseils d'administration du CAC 40, sans avoir l'air d'y toucher, durant plus de trente ans. Celui qui a quitté Renault avec un pactole de 11,9 millions d'euros et une pension de 900 000 euros par an. Qui a fait valoir ses droits à la retraite d'ancien inspecteur des finances dès 2007. Et qui a amassé, tout au long de sa prolifique carrière d'administrateur, une montagne de jetons de présence à la BNP, à EDF, chez Philips, chez Volvo ou

encore chez L'Oréal... On vous épargne la liste exhaustive. « Loulou » a même été président non exécutif du laboratoire AstraZeneca, moyennant un chèque annuel de 1 million de livres sterling.